



François Bayrou
Premier Ministre
Hotel de Matignon
57, rue de Varenne
75007 Paris

Saragosse 23 décembre 2024

Monsieur le Premier Ministre

Le **Comité de Coordination pour la Réouverture du Chemin de Fer Canfranc-Oloron (CREFCO)**, basé dans la ville aragonaise de Saragosse, tient à vous féliciter pour votre nomination au poste de Premier Ministre de la France.

Votre longue carrière politique et surtout votre connaissance de la réalité du Béarn et de la Vallée d'Aspe et de votre soutien à la réouverture du chemin de fer international Pau-Canfranc-Zaragoza, nous font espérer que votre arrivée dans le gouvernement français accélérera l'accord entre les gouvernements français et espagnol pour la réouverture de la ligne internationale fermée, de façon incompréhensible, depuis plus de 54 ans.

Les circonstances sociales et économiques ont beaucoup changé au cours de ces années de fermeture de la ligne, changements qui rendent la réouverture de ce chemin de fer plus nécessaire que jamais.

Votre connaissance de cette question et des Pyrénées en général, nous dispense d'expliquer dans cette lettre la commodité et les avantages de la réouverture de la ligne ferrée, qui favoriserait sans aucun doute le développement des régions voisines voire sœurs du Béarn et de l'Aragon, ainsi que les échanges commerciaux entre l'Europe et la péninsule ibérique.

Nous souhaiterions pouvoir vous informer personnellement de notre position et de la vision de l'Aragon sur la nécessité de réouvrir la ligne et sur l'unanimité sociale en faveur de sa Réouverture qui se dégage de côté-ci des Pyrénées. Nous sollicitons donc une rencontre à cet effet.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de nos salutations distinguées.

Benjamín Casanova
Porte-parole de la CREFCO

Email: crefcocanfranc@gmail.com